



～しかコーチから～

韮崎カトリック白百合幼稚園のみんなサッカー教室は楽しかったかな～？
みんな元気いっぱいボール遊びをする姿を見てうれしかったよ(*^-^*)

これからもたくさんお外で遊んで、元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってね！



～先生から～

記入者 櫻本 敦子 先生

コロナウィルス対策として例年の半分の時間での活動でしたが、子どもたちがとても良く集中し、ボールあそびや試合に取り組んでいたように思います。

内容もコーチの指示が理解しやすく、子どもたちも指示を聞いて素早く行動することができていました。

とても楽しかったようです。

ありがとうございました。

記入者 牧野 このみ 先生

感染症対策の中での活動でしたが、子どもたちが楽しく興味を持てるような進め方で、男の子も女の子も集中して取り組めていました。

「もっとやりたかった～！」との声も聞かれ、遊びでもサッカーを引き続き楽しむ子も見られます。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会